
From: Manuel Gonçalves < >
Sent: 4 de novembro de 2022 16:37
To: pee2022@anacom.pt
Subject: Legislação da CB

Boas tardes, venho por este meio dar a minha opinião quanto à legislação da Banda do Cidadão 
Em minha opinião acho que a autoridade para as comunicações ANACOM deveria voltar a legislar e fiscalizar a CB dado 
que este meio de comunicação está infestado de operadores muito indisciplinados, mal formados, malcriados e 
abusadores que até fazem deste meio de comunicação emissão quase contínua de músicas gravadas e com palavras e 
frases indecentes. 
Não me importaria de voltar ao tempo em que se pagava e voltar a ter uma CB digna  e atrativa para os novos que 
venham a aderir e não se escandalizaram com o que ouvem 
Sem mais 
Cidadão-- Manuel Gonçalves ( ) 
Cumprimentos 


